



Boletín informativo septiembre 2023

Ayuntamiento Municipal de Tamboril.



Tamboril, 19 de septiembre del 2023.

La incansable labor de la Brigada de Ornato y Limpieza, liderada por Pedro Pérez (Chocho) trabaja en la limpieza de la cañada en Los Polacos, un compromiso constante de la Alcaldía de Tamboril.



Ayuntamiento Tamboril

18 de septiembre a las 09:10 · 🌐

Tamboril, 15 de septiembre del 2023.

Por solicitud de la directiva del club Los Betemit al alcalde Lic. Anyolino Germosén, el coronel Juan Pablo Muñoz y todo el equipo bomberil llevaron a cabo un extenso operativo de limpieza profunda en el multiusos (cancha) situado en El Jobo, en el sector de Los Betemit. Esta acción se llevó a cabo en preparación para la celebración de las festividades patronales de la comunidad. Estamos comprometidos en servir a nuestra comunidad y trab... [Ver más](#)





Tamboril, 11 de septiembre del 2023.

Operativo sabatino en calle Juan José Domínguez y La Altagracia.

El pasado sábado, en las primeras horas de la mañana, las brigadas del ayuntamiento, siguiendo las directrices del alcalde Lic. Anyolino Germosén, llevaron a cabo trabajos de higienización y desyerbe en la intersección de la calle Juan José Domínguez con la calle Altagracia.

Como es habitual, se procedió a eliminar las malezas y a limpiar toda el área con el objetivo de mantener la salud de todos. Gracias a los esfuerzos de Anyolino, Tamboril es uno de los municipios más limpios.

[#anyolinoesdesarrollo](#)

[#anyolinoestrabajo](#)

[#anyolinoeslimpieza](#)



Tamboril, 29 de agosto del 2023.

Por disposición del alcalde Lic. Anyolino Germosén, hemos comenzado a repintar los reductores de velocidad en la calle Federico Velásquez, ubicada en frente de la Escuela de Los Pozos. Además, estamos extendiendo esta iniciativa a la Avenida La Altagracia, en las cercanías de la Escuela Sergio A. Hernández.

Estamos enfocados en garantizar la seguridad de los niños al salir de sus centros educativos, por lo que esta labor adquiere una relevancia especial. Nuestra meta es mantener un entorno seguro para los estudiantes.





Tamboril, 11 de septiembre del 2023.

Por disposición del alcalde Lic. Anyolino Germosén, el sábado pasado, el coronel Juan Pablo Muñoz, junto a todo el equipo bomberil y una brigada del ayuntamiento, estuvieron en la calle Ponce realizando un operativo de limpieza de aceras y contenes. También se trabajó en la recolección de desechos sólidos y la eliminación de malezas. Además, se aprovechó para eliminar un tronco seco que amenazaba la seguridad de los munícipes que transitan diariamente por esa vía.



Tamboril, 16 de septiembre del 2023.

Los Caballos del Ayuntamiento patearon las malezas en la Juan José Domínguez.

Los Caballos de Ayuntamiento tomaron acción contra las malezas en la calle Juan José Domínguez, cerca de la funeraria, como parte del operativo sabatino dirigido por el alcalde Anyolino Germosén. Esta operación sabatina tiene como objetivo erradicar por completo las malezas y dejar las comunidades de Tamboril completamente limpias. Con esta iniciativa, Tamboril continúa siendo un ejemplo de limpieza.

El alcalde, que ha inculcado en sus empleados el respeto hacia la comunidad y el trabajo en equipo, ha contribuido significativamente a que Tamboril sea un modelo para otras localidades. La capacidad de reunir a todos los departamentos del ayuntamiento y ponerlos a trabajar en tareas que no necesariamente están relacionadas con sus cargos habituales demuestra que contamos con un personal en el ayuntamiento que no persigue beneficios personales, sino que trabaja incansablemente por un Tamboril mejor. Estamos avanzando juntos hacia un futuro más limpio y próspero.

